

NUTRICARAVANA DE LA SALUD SE REALIZÓ CON ÉXITO EN CHILCA

Escrito por Comunicaciones

Jueves, 19 de Noviembre de 2015 12:10 -

Con la finalidad de reducir los altos índices de Anemia y Desnutrición Crónica Infantil (DCI) en los niños y niñas de la región Junín, la Dirección Regional de Salud, a través de la oficina de comunicaciones en coordinación con el Ministerio de Salud (MINSA) y la micro red de salud Chilca, organizaron la III feria informativa, con la realización de la Nutricaravana de la Salud el último domingo en el parque Abel Martínez del distrito de Chilca, donde participaron los padres de familia con niños y niñas menores de 3 años.

Las Nutricaravanas se realizan con la finalidad de reforzar y promover prácticas saludables en alimentación y nutrición, mediante la consejería y entrega de información en cuatro ejes temáticos: Lactancia materna exclusiva, nutrición complementaria, suplementación con micronutrientes y lavado de manos para prevenir diversas enfermedades.

El Director de Salud Junín, Dr. Norberto Yamunaqué Asanza, resaltó la implementación del Proyecto Nutriwawa en zonas priorizadas de la región, el cual contribuirá en la reducción de la DCI y la anemia, que viene perjudicando a la población infantil sobre todo en las zonas alto andinas. “En estos momentos, estamos trabajando en una campaña intensa para reducir la DCI y prevenir la anemia en los niños menores de 3 años, articulando el trabajo con el sector salud, los cuales son prioridad en la gestión regional”, señaló.

Para la realización de la Nutricaravana de la Salud, se instaló stand con los 4 ejes temáticos del proyecto, consistente en la práctica de lavado de manos para prevenir las enfermedades, lactancia materna exclusiva de 0 a 6 meses, alimentación complementaria de 6 meses a 3 años y suplementación con micronutrientes.

La participación del personal de salud, fue importante para brindar los mensajes claves a los padres de familia y público en general, quienes participaron de las sesiones educativas, demostrativas y juegos lúdicos.

El Tambo, 17 de Noviembre del 2015